

# 大淀中学校だより 『省』

11月の「SAY」は「省」です

第11号  
京都市立大淀中学校  
令和3年 11月30日  
文責 油谷

## 3年生修学旅行（10/25～27）



3年生は10月25日（月）～27日（水）南信州方面に、修学旅行に行って参りました。スローガンは「思い出おなかいっぱい大作戦～楽しい思い出しかいらんで！！～」として、参加した全員が本当に楽しく過ごすことができた3日間になりました。

初日は天竜川でのラフティング体験。2日目は松本城見学、さらに各グループに分かれてカヌーや釣りなどの体験学習。最終日はナガシマスパーランドを満喫しました。笑顔が溢れ、一生の思い出ができました。



## 各部活動 独自大会で頑張っています（結果はホームページにて）

新型コロナの影響で中止になってしまった秋季新人大会の代わりに、各専門部ではブロック大会等の試合が行われました。大会がなかった部活も含めて、どの部活動も熱心に頑張って活動しています。



## 吹奏楽部オータムコンサート（11/6）

吹奏楽部はオータムコンサートを体育館にて開催しました。京都府吹奏楽コンクールにおいて見事金賞を受賞した吹奏楽部ですが、3年生にとっては最後の演奏となりました。この3年間では新型コロナの影響で思う様な練習が出来なかった中、万感の思いを込めての演奏で、どの曲も心に響くものとなりました。先生方も飛び入りして、ダンスや「栄光の架け橋」を演奏、熱唱され、大いに盛り上りました。



### 生徒会本部役員選挙（10/29）および新旧本部役員引き継ぎ（11/11）



生徒会本部役員及び専門委員長演説選挙が行なわれました。どの立候補者も自分の言葉でしっかりと演説してくれました。これから大淀中学校を中心で支える頼もしさを感じました。また応援弁士もそれぞれの候補者のいいところを上手に紹介してくれました。候補者の皆さんには緊張感があるものの温かな一体感で満ちていました。また後日、新旧生徒会本部役員のそれぞれ解任式、認証式を行いました。この1年間、学校を引っ張ってくれた日本部役員。最後の挨拶では一人ひとりが心を込めて、これまでの想いを自分の言葉で語ってくれました。1年間の間に本当に頼もしく成長してくれたなと心から思いました。そして新本部役員のこれから頑張るぞという意気込み、新しい風が吹きました。それも強い風です。明るく爽やかで強い風を感じました。

先輩達が残した大淀中学校伝統の愛と誇りを受け継げた一日になりました。

### 2年生総合学習バザー（11/12）



2年生は総合的な学習の時間を使って、各グループで作成したしおりやキーホルダー、ストラップ、オブジェなどの販売、またトランプを使った手品のショーやペットボトルを使ったボーリングなどのゲームなど、教室にたくさんブースを作ってお客様を呼び込み、それらを仮想紙幣（100YODO紙幣や10YODO紙幣）で各自がお金を落としていくというバザー形式の取組を行いました。そのタイトルも「さざなみソウルタウン」です。お客様は交代制で生徒や教職員です。前回は教職員と同じ学年の生徒同士の中で行いましたが、今回は1年生がお客様に加わりました。中でも今回は先生方のお面やクイズなどもありました。また前回同様、マジシャンに見せてもらったトランプマジックは驚くばかりで、話術も含めて本当に素晴らしいかったです。普段おとなしそうな生徒も大きな声で呼び込みをしてくれたり、たくさんの生徒の皆さんと会話もできて、本当に楽しい2時間となりました。ここまで作成するのには大変な労力がかかったと思いますが、いきいきとしたすべての生徒の表情を見ていますと、こうした取組を行って本当によかったです。場所代、材料費、これらもYODO紙幣を使って、そこから利益を生むために値段を決め、ポスターを作って販売まで行うというすごく貴重な体験でした。2年生の皆さん、本当に疲れ様でした。

### 「サントリー1万人の第九」に有志が動画参加します。



「サントリー1万人の第九」とは、毎年12月初旬に大阪城ホールを舞台に1万人の合唱団が集い、総監督・佐渡裕さん指揮のもとベートーヴェンの「交響曲第九番・歓喜の歌」を演奏するものです。

佐渡さんが京都市出身ということで、今回中学生も動画投稿という形で参加できることになりました。有志と吹奏楽部の生徒たちが個別に歌った動画を毎日放送（MBS）に投稿します。

本番は12月5日（日）午後3時からYouTubeで世界生配信です。

みなさまもぜひご覧ください

毎日放送（MBS）第九サイト

<https://www.mbs.jp/daiku/>

### 奥杼神社神輿（11/3）



毎年11月3日（祝）はこの地域の恒例行事となった伝統ある奥杼（よど）神社の祭礼が行われ、お神輿が地域を勢いよく行脚して、皆さんの幸せをお祈りしてくださっています。ところが昨年、今年と新型コロナの影響で大々的に神輿を担いでの取組ができませんでした。そこで今年は神輿を運ぶのみの規模を縮小した形での開催となりました。

神輿会の方々ともお話しさせて頂きましたが、来年こそは、大々的に行いたいと元気なお声で力強く語ってくださいました。

### 淀学区総合防災訓練（11/28）

11月28日（日）明親小学校にて淀学区総合防災訓練が開催されました。地域の方約200名の方々が参加され、起震車体験、バケツリレー等、地域ごとのグループに分かれて訓練されました。中でも淀ジュニア消防団員の2年生Y君は開会式で紹介され、立派に挨拶もしてくださいました。晴天の下、とても素晴らしい訓練になりました。

